

Wir wollen Frieden!



**Wir
wollen
Frieden**

SAMSTAG 16.07.22 / 14:00 UHR
KÖNIGSPLATZ MÜNCHEN



Unter diesem Motto ruft der Kreisverband München der Basisdemokratischen Partei Deutschland „dieBasis“ gemeinsam mit München steht auf und vielen weiteren Initiativen zur Demonstration für den Frieden auf. Krieg – nicht nur in der Ukraine – bringt unendliches Leid über die Welt. Das kommt noch zu dem Leid dazu, das Corona und noch viel mehr die Maßnahmen über die Welt gebracht haben. Politik und Medien, Parteien und Lobbyisten haben die Gesellschaft und sogar Familien tief gespalten.

Nach 20 Jahren erfolglosem Krieg in Afghanistan stürzt sich Deutschland in den nächsten sinnlosen Konflikt. Die NATO-Streitkräfte sind in Alarmbereitschaft. Eine weitere Eskalation des Krieges in Europa ist zu befürchten.

Deutschland wird aber weder am Hindukusch noch am schwarzen Meer verteidigt! Konflikte lassen sich nur am Verhandlungstisch lösen!

In München mit dabei sind: dieBasis KV München, München steht auf, Stiftung Friedensarbeit, Mutigmacher, Die Weissen, Trommeln verbinden Deutschland, Ärzte für Aufklärung, Anwälte für Aufklärung, Leuchtturm ARD u.v.a.

16.07.22, 14 Uhr, Königsplatz München, Auftaktkundgebung mit Verleihung des Demokratiepreises der Unternehmer und Selbstständigen Deutschlands an Gunnar Kaiser, anschließender Umzug durch die Maxvorstadt und durch Schwabing. Abschlusskundgebung wieder am Königsplatz.

Redner: Gunnar Kaiser, Dr. Wolfgang Kochanek, Prof. a.D. Dr. Andreas Sönnichsen, Prof. Dr. Christian Kreiß, Jimmy Gerum, Dirk Sattelmaier, Bernd Felsner, Alexandra Motschmann

Künstler/Musik: Kilez More, Aliens best friend, Ben Arslan, Äon & Morgaine, Corona Bavaria, André Krengel.

Basisdemokratische Partei Deutschland
Kreisverband München
Am Kirchenhözl 11
82166 Gräfelfing

Telefon: +49 (89) 88 90 26 07

E-Mail: andreas.soennichsen@diebasis-bayern.de

Internet: www.diebasis-muenchen.de

 **dieBasis**

Basisdemokratische Partei Deutschland
Kreisverband München